



## PULSOPOLÍTICO

**DEFINEN PLURIS, EN HURACÁN DE PROTESTAS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**E**n pleno huracán de opiniones nacionales e internacionales contra la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, para desaparecer organismos autónomos, desmembrar al Poder Judicial y cuanto ley existe, e inclusive hacer añicos la Constitución, el pleno del Consejo General del INE discutirá mañana la asignación de 364 diputados a aquéllos, 73 por ciento en vez del 54 de la votación que obtuvieron, y de los 300 que establece la fracción IV del artículo 54 de la Carta Magna, que el Tribunal Electoral deberá ratificar o modificar.

Sin embargo, esa oleada opositora, encabezada por expertos electorales, académicos, constitucionalistas y partidos, a la que se sumaron las principales organizaciones empresariales y la jerarquía eclesiástica, enfrenta el rechazo del Presidente López Obrador y de su electa sucesora, Claudia Sheinbaum, que coinciden en respaldar que su partido, el Verde y del Trabajo, cuenten con ese porcentaje en San Lázaro y tenga mayoría calificada.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**Claudia Sheinbaum sigue dando a cuentagotas** los nombramientos de quienes formarán parte de su gabinete, y el turno ayer fue para Martí Batres, su sucesor como Jefe de Gobierno de CDMX, que será el nuevo director general del ISSSTE que, con el IMSS de Zoé Robledo al frente y ratificado para ese importante cargo, atiende a millones de mexicanos.

**Además, la Presidenta electa le encomendó a Batres**, cuya trayectoria política como diputado local y federal, senador y funcionario, destacó la coordinación de las tareas del FOVISSSTE, cuyos detalles operativos de esa responsabilidad adicional está por definir.

**La Confederación Patronal de la República Mexicana** se sumó al apoyo del paro nacional del personal del Poder Judicial, contra la reforma que propone elegir ministros, jueces y magistrados, y exigió respetar la independencia del mismo.

**Por fin, Marko Cortés, líder el PAN**, salió en defensa de la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos, demandada por su antecesor, el expanista y ahora morenista Javier Corral, al que su Fiscalía Anticorrupción acusa de un desvío millonario y al que espera que el Tribunal Electoral inhabilite, como al exmandatario panista de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca.

**Dante Delgado**, fundador y dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, no podrá seguir siendo senador porque, por razón de paridad de género, su escaño será ocupado, nuevamente, por Amalia García, exgobernadora perredista de Zacatecas y actual diputada federal, que lleva tiempo en saltar de curul a ese escaño y viceversa.

**Se generaliza la pregunta a consejeros** y magistrados electorales, que avalen la sobrerrepresentación en la próxima Cámara de Diputados: ¿Podrán volver a dormir tranquilos y ver a los ojos a sus familiares y amigos por contribuir al derrumbe nacional que viene?

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*@MXPulsoPolitico*